



Après avoir eu vent de son licenciement de Vision 4, la chaîne de télévision privée basée à Yaoundé, Raoul Christophe Bia, grand reporter de renom, a pris la décision anticipée de quitter son poste.

Les rumeurs de son licenciement circulaient depuis plusieurs jours, alimentées par des sources internes annonçant sa radiation de l'effectif de la chaîne. Finalement, l'employé de Vision 4 a quitté le plancher, afin même d'être notifié par son employeur.

Selon nos sources, les relations tendues entre Raoul Christophe Bia et le top management de Vision 4 semblent être à l'origine de ce départ soudain. En effet, le journaliste a affiché sa solidarité envers son ami grand Bruno Bidjang, directeur général de la chaîne, qui est accusé « d'incitation à la révolte » et détenu au secrétariat d'Etat à la Défense depuis bientôt deux semaines.

Afin de prendre les devants, Raoul Christophe Bia a préféré annoncer lui-même son départ sur les réseaux sociaux.

« Chers tous, j'écris ce bout de texte pour vous informer que j'ai appris ma mise à l'écart de Vision 4. Mon dernier jour de travail m'a surpris sur les réseaux sociaux où certains étaient informés sauf moi le concerné. Je tiens à vous exprimer ma profonde

gratitude pour le soutien, la confiance et la collaboration que vous m'avez accordés pendant ces années passées au sein de cette chaîne de télévision », a écrit le journaliste devenu célèbre grâce notamment à ses reportages au vitriol.

«J'ai beaucoup appris et grandi grâce à vous, et je garderai un excellent souvenir de nos échanges, de nos projets et de nos réussites communes. Je vous souhaite à tous le meilleur pour la suite, et je reste disponible pour assurer une transition efficace et harmonieuse. Sans démenti de cette rumeur de la voix officielle je préfère quitter les choses avant qu'elles ne me quittent », a poursuivi Raoul Christophe Bia.

Ce départ marque un tournant dans la carrière du grand reporter sans frontières, qui reste disponible pour assurer une transition efficace et harmonieuse. Malgré les circonstances de son départ, Raoul Christophe Bia quitte Vision 4 avec dignité et reconnaissance envers ceux qui l'ont accompagné dans cette aventure professionnelle.

[Suivez la chaîne 237actu.com sur WhatsApp et restez branchés sur le Cameroun](#)